

TITRES DE SEJOUR : PERTE OU VOL / CHANGEMENT D'ADRESSE

RESIDENCE PERMIT: LOSS OR THEFT / CHANGE OF ADDRESS

Cette procédure ne concerne que les publics rattachés à l'antenne Campus de la préfecture

PROCEDURE :

Présentez-vous directement au service ISSO de l'Université Grenoble Alpes pour déposer votre dossier, sans rendez-vous. ISSO est ouvert du lundi au vendredi de 9h à 17h (18h en septembre).
Hand in your dossier directly to the ISSO services at the On-campus Prefecture Office, without appointment. The ISSO office is open from Monday to Friday between 9am to 5pm (6pm in September).

Service Accueil International - ISSO, 1025 avenue centrale, Domaine Universitaire
38402 Saint-Martin-d'Hères
04 56 52 97 89
isso@grenoble-univ.fr

DOCUMENTS :



Pour chaque document, présentez l'**original et sa photocopie**
For each document, bring an **original and its photocopy**

Documents communs /Common documents :

- 3 photos d'identité (norme ISO/IEC 19794-5:2005)
- 3 identity photos (norm ISO/IEC 19794-5:2005)
- Passeport avec les photocopies des pages comportant l'identité, les visas et tampons aéroportuaires...
- Passport with the copies of the pages containing the identity, the visa, the airport stamps...
- Attestation de domicile de moins de trois mois¹
- Proof of residence, dated less than three months¹

Changement d'adresse / Change of address :

- Le précédent titre de séjour
- The previous residence permit

Perte /Loss :

- Déclaration de perte obtenue à l'Antenne de la Préfecture (obtenue au moment du dépôt)
- Loss statement obtained at the On-campus Prefecture Office (given during the submission)

Vol /Theft :

- Déclaration de vol obtenue au préalable au commissariat ou à la gendarmerie
- Theft statement issued by police officers

¹ Si hébergé : attestation d'hébergement de moins de trois mois, photocopie de la carte d'identité ou carte de séjour de l'hébergeant, justificatif de domicile de moins de trois mois de l'hébergeant.

If hosted by someone : A signed statement by the person accommodating you written within the past three months, a copy of his/her identity card or residence permit and a proof of residence at his/her name emitted within the last three months.